

**Compte rendu du conseil des enfants  
du mardi 18 octobre 2022 de 14h00 à 15h00.**

**Représentants présents :**

Classe de Mme Bernard : Anna et Laura  
Classe de M Périgaud et Mme Andrieux : Soan et Peïo  
Classe de Mme Daïan : Lucas et Jade  
Classe de Mme Jeannesson : Maxime et Charline  
Classe de Mme Annette : Soline et Martin  
Classe de M Guillot : Jean-Michel et Ninon

**Souhaits, remarques, propositions des différents conseils de classe**

1 banc de l'amitié sous le préau maternelle et à côté du city stade	Le sujet sera étudié avec les services techniques et les TAP
1 toit sur le city stade	Déjà demandé et rejeté à cause d'un coût élevé
1 structure de jeu pour les enfants après 6 ans, de tourniquet, de balançoires, des vélos	Demande transmise à la mairie qui doit également remplacer la structure pour les moins de 6 ans
À la garderie, les « grands » monopolisent le baby foot et rejettent les plus « jeunes », idem à la table de ping pong	Transmission au responsable
Acheter des raquettes de ping pong pour la garderie	Transmission au responsable
Des enfants courent sans regarder et bousculent les autres sans excuser.	Rappeler que la cour est un espace partagé avec des règles du « vivre ensemble » à respecter.
Enlever les échardes à la structure, gonfler les ballons de basket de la garderie et du bureau	La structure a été vérifiée et certaines parties changées durant l'été. Il serait bien de signaler aux adultes où se situent les échardes. Les ballons seront regonflés dès que possible.
Décorer le préau avec des dessins peints	Pourquoi pas si accord de la mairie
Apporter des voitures télécommandées	Non, les jouets électroniques sont interdits
Faire de nouvelles plantations d'arbres	Avec plaisir
Avoir des poules, des lapins, des tortues ou des cochons d'indes	C'est possible avec l'accord de la mairie mais qui s'en occupent les week-ends et durant les vacances ?
Arrêter de jeter des papiers par terre	Les poubelles sont présentes dans les cours

Certains enfants veulent plus en quantité, des pâtes plus souvent, de la purée, du riz, de la tarte au citron, des boulettes de viande (5 par assiette), un menu fast food, des frites, plus de yaourts et de compotes, des sushis, du melon, des légumes, du poisson pané, du steak haché, des châtaignes, des moules, des choux-fleurs, des brocolis à la béchamel, des choux de Bruxelles, des épinards, des pommes, des hot-dogs avec du ketchup, des dosettes de mayonnaise, sel, ketchup, de l'omelette, des haricots verts, de la soupe chinoise, des pizzas, des nuggets, des fajitas, des crêpes à la pâte à tartiner ou au sucre, de l'oasis, de l'orangina, du coca, du fanta comme boisson	Il est rappelé que les menus sont élaborés en fonction d'un plan alimentaire fait par une diététicienne. Il est nécessaire de contrôler l'apport en sucre et gras lors des repas. Il est toujours constaté un certain gaspillage alimentaire lors de certains services. Pour ceux qui ont encore faim, il est possible de demander à se resservir plutôt que la nourriture soit jetée dans certaines assiettes d'enfant moins gourmand. Les demandes seront transmises au responsable du restaurant scolaire. Pour des dosettes de sel, il serait bien de goûter avant de saler.
Changer les filets accrochés au grillage	Transmission au responsable
Repeindre les couloirs de course	Sera faite durant les vacances d'automne
Remerciement aux personnes qui ont décoré la salle de restauration	Transmission
Les « grands » souhaitent organiser une chasse aux trésors pour les plus « petits »	Avec plaisir
Refaire une opération de ramassage des déchets sur la commune	Avec plaisir
Journée pique-nique pour toute l'école	Possible au printemps avec l'accord du responsable de la restauration
Faire le « repas des CM2 » en juin	Demande transmise au responsable
Les enfants souhaitent apporter des décorations pour l'école à Noël	C'est possible mais il faudra penser à les marquer pour les rendre aux propriétaires.
Créer un TAP pour décorer la cantine	Demande transmise au responsable
Faire un concours à la cantine avec une petite récompense	Demande transmise au responsable

### Concours

En collaboration avec Nicolas Goux (responsable des services techniques), un concours est établi dans chaque cycle de l'école. Les trois projets vainqueurs (un par cycle) seront réalisés. Le thème est un projet de jeux au sol dans la cour type marelle, serpent, etc... (9, 10 mètres carré).